



Regierungsratsbeschluss vom 12. April 2022

Interpellation Nr. 37 Heidi Mück betreffend Auswirkungen des Autobahnbauprojekts Rheintunnel; schriftliche Beantwortung

P225153

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Aufgrund der prognostizierten steigenden Verkehrsmenge auf der Osttangente ist deren Ausbau in Form des Rheintunnels aus Sicht des Regierungsrats nötig. Während der zehnjährigen Bauzeit werden Teile der Dreirosenanlage nicht für die Bevölkerung nutzbar sein. Die Suche nach Ersatzstandorten läuft, eine Information der Öffentlichkeit ist für Juni 2022 vorgesehen.

